Actualización familiar del tercer trimestre: sexto grado/equipo 2: marzo de 2025

INGLÉS Sara Mikkelson	En el segundo trimestre, los estudiantes aplicaron cada etapa del proceso de escritura para una pieza de género abierto. También leímos y analizamos poesía y recursos poéticos. En el tercer trimestre, estudiamos El ladrón del rayo. Los estudiantes examinaron qué es la mitología, su relevancia ahora y cómo y por qué el punto de vista cambia con la experiencia. Mirando adelante explicaremos cómo las personas perseveran a través de las dificultades. Los estudiantes desarrollarán la comprensión a través de textos literarios e informativos.
MATEMÁTICAS Ryan Schnaith	En el tercer trimestre, los estudiantes exploraron varias aplicaciones de geometría que van desde nombrar formas 2D y 3D, identificar partes de diferentes figuras geométricas y realizar cálculos como perímetro, circunferencia, área, superficie y volumen (solo prismas). Al comenzar el cuarto trimestre, completamos nuestra revisión integral para prepararnos para las próximas MCA. Los estudiantes de Pre Álgebra continuarán dominando los temas de séptimo grado, mientras que Matemáticas A y AA de sexto grado aprenderán sobre probabilidad, estadística y finanzas.
CIENCIA Angie Schock	Concluimos nuestra unidad sobre Desastres Naturales centrándonos en proyectos de mitigación de Tsunamis utilizando criterios y limitaciones. Al final del tercer trimestre comenzamos la unidad en la Tierra y el Espacio. Los estudiantes aprenderán sobre las culturas indígenas y cómo los patrones en los cielos marcan el ritmo de sus vidas. Exploramos el ciclo lunar y aprenderemos cómo la atmósfera absorbe y desvía la luz del sol. Nuestra unidad final, Recursos naturales e impacto humano, se centra en los cambios que ocurren dentro de nuestros sistemas terrestres y el impacto en las comunidades.
ESTUDIOS SOCIALES Heather Ryden	En los trimestres 2 y 3, estudiamos el comercio de pieles, los tratados de tierras entre Dakota/Ojibwe y los Estados Unidos, los inmigrantes europeos a mediados del siglo XIX, la Guerra Civil, la Guerra entre Estados Unidos y Dakota, la colonización, las industrias de harina, madera y hierro de finales del siglo XIX y los esfuerzos de reforma hacia el bien común durante el movimiento progresista. ¡A continuación nos lanzaremos al siglo XX! ¡Nuestra excursión es el 9 de mayo! Complete el formulario de permiso lo antes posible. ¡Gracias!
LANZAMIENTO Jenna Schlatter	¡El tercer trimestre del lanzamiento tuvo que ver con la investigación! Aprendimos cómo identificar fuentes confiables en línea y cómo navegar por sitios web para encontrar información. Completamos un proyecto de investigación en el que los estudiantes eligieron una universidad o escuela vocacional que les interesara, luego investigaron la escuela y tomaron notas de dos fuentes confiables. Los estudiantes recopilaron sus notas en un proyecto y diseñaron un banderín para la universidad que investigaron. Luego, los estudiantes practicaron sus habilidades de comunicación y enviaron un correo electrónico profesional a la universidad.
NOTAS DEL EQUIPO	 ¡Asegúrese de preguntarle a su estudiante sobre su inscripción reciente para las clases de séptimo grado! La lectura de MCA se llevará a cabo del 14 al 18 de abril. MCA Math será del 21 al 25 de abril. Asegúrese de que su estudiante esté bien descansado y venga con un iPad completamente cargado todos los días. Recordatorios: Consulte <u>Aspectos destacados de las lecciones diarias</u> para actualizaciones diarias, Consulte Schoology para tareas específicas y consulte Skyward Gradebook para verificar las calificaciones. ¡El final del año escolar está a la vista! Por favor anime a su alumno a continuar trabajando duro y mostrar el ORGULLO de Raider en todas sus clases. ¡Gracias!

